



**Comme Noëlla,
aidez les gens
d'ici.**

**Votre
contribution
change tout**

**Ma famille et moi avons
tout perdu dans l'incendie.**

Le feu longeait le mur et avait atteint le toit. C'était l'horreur! Les bénévoles de la Croix-Rouge nous ont retrouvés et nous ont remis des couvertures chaudes ainsi qu'un petit sac contenant l'essentiel pour nos soins personnels. Grâce à eux, nous avons ce qui était nécessaire dans l'immédiat, mais aussi un immense réconfort et un soutien moral sur lesquels nous avons pu nous appuyer.

En juin 2018, Noëlla Voyer a vécu un tragique incendie qui a ravagé sa demeure au Saguenay-Lac-Saint-Jean. Depuis, elle s'implique auprès de la Croix-Rouge.

www.croixrouge.ca/quebec